Communiqué de presse :

COLLEGE G. PHILIPE : Le combat reprend dès la rentrée !

« Après consultation de tous les enseignants ces dernières semaines, c'est à l'occasion du conseil d'administration du jeudi 29 juin que la section locale du SNES a déposé un préavis de grève pour le LUNDI 4 SEPTEMBRE : jour de la rentrée scolaire !

Des classes de 6èmes a plus de 26 élèves en moyenne, une $4^{ème}$ Aide & Soutien supprimée et ses élèves forcés de réintégrer un cursus normal sans avoir pu y être préparés, une dotation de l'Etat de moins de 12 par élève, etc.

Voilà contre quoi les personnels se sont battus cette année, sans obtenir gain de cause malgré le soutien de plus de 220 familles (lettres pétitionnaires déposées à l'Inspection Académique lors d'une entrevue le 10 mai dernier). Voilà contre quoi ils vont continuer de lutter l'an prochain!

Et ce d'autant plus que le gouvernement annonce de nouvelles restrictions dans la fonction publique, restrictions dont l'enseignement secondaire serait la première victime !

Nous invitons les parents à être solidaires de cette action qui n'a d'autre but que de maintenir la qualité de notre service dans l'unique intérêt des élèves, et donc à ne pas se présenter dans l'établissement avant le mardi 5 septembre...

En tout état de cause nous les invitons à se renseigner (collège, media...) avant de se déplacer... »

Le représentant local du SNES